



6 Pièces

266 m²

Réf. 1058

1 895 000 €

Agde

Maison à vendre (34300)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

résidences
immobilier

résidences immobilier

Agde - pbi collection - c'est une architecture inspirée de notre littoral méditerranéen et de nombreux voyages que nous vous proposons de découvrir aujourd'hui. Un lieu où l'authenticité et la modernité s'allient de pair, dans une ambiance de maison de vacances, où les futurs propriétaires sauront marquer de leur empreinte un esprit allègre et généreux. En effet, l'ambiance chic et chaleureuse infusée tout le long des 440 m² de surfaces utiles privilégiant les tons neutres sur l'ensemble des pièces sont rehaussés par des pièces de mobilier en bois massif de belles signatures et aux styles ...

Agde - pbi collection - it is an architecture inspired by our mediterranean coastline and numerous trips that we invite you to discover today. A place where authenticity and modernity go hand in hand, in a holiday home atmosphere, where future owners will be able to leave their mark on a cheerful and generous spirit. Indeed, the chic and warm atmosphere infused throughout the 440 m² of useful surfaces favoring neutral tones in all the rooms is enhanced by pieces of solid wood furniture with beautiful signatures and varied styles. This authentic and traditional place of life is imbued with a ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

